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Oggi, in Venezia, presso la sala del consiglio dei Tolentini alle ore 10,00 è stato convocato 
il senato degli studenti con nota del 4 marzo 2010, prot. n. 3212, tit. II/cl. 9/fasc. 4. 
 
Sono presenti i sottoelencati signori, componenti il senato degli studenti dell’Università 
Iuav: 
Achille Michele Amlesu 
Francesca Belia 
Riccardo Bermani 
Leonardo Cabiddu 
Alessandro Carollo 
Michelangelo Corsaro 
Martina Di Iulio 
Andrea Guardigli 
Alberto Meini 
Luca Nicoletto 
Dario Opportuni 
Elvira Pietrobon 
Giuditta Rizzato 
Marta Serio 
Laura Tallon 
Giulia Testori 
Francesco Virgillito  
Matteo Zen 
 
Hanno giustificato la loro assenza: 
Maria Ida Bernabei 
Pietro Boscolo “Marchi” 
Matia Cester 
Davide Crocoli 
Vittorio De Battisti Besi 
Emanuele Dionigi 
Francesco Federici 
Chiara Gaspardo 
Giovanni Niero 
Marco Paronuzzi 
Riccardo Toffoletto 
 
Sono assenti: 
Francesco Ranieri 
 
Presiede il senatore Alessandro Carollo che verificata la validità della seduta la dichiara 
aperta alle ore 10,20 
Esercita le funzioni di segretario il senatore Luca Nicoletto. 
 
Il senato degli studenti è stato convocato con il seguente ordine del giorno: 
1 Comunicazioni del presidente 
2 Approvazione verbale della seduta del 28 gennaio 2010  
3 Attività formative autogestite dagli studenti per l’anno 2010: avvio delle procedure 
4 Proposte iniziative culturali 
5 Relazione della componente della facoltà di design e arti in ordine alle attività intraprese e 
iniziative del senato degli studenti a favore dell’offerta didattica 
6 Relazione della componente della facoltà di pianificazione del territorio in ordine alle 
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attività intraprese anche in riferimento alla sede di Ca’ Tron 
7 Varie ed eventuali 
 
Il senato degli studenti prende atto delle comunicazioni del presidente al seguente punto 
dell’ordine del giorno: 
1 Comunicazioni del presidente 
Il presidente comunica che: 
- il 7 e 8 aprile 2010 presso l’Università degli studi di Trento si terrà un seminario su “Il 
processo di Bologna: fatti e misfatti”, rivolto ai rappresentanti degli studenti negli organi di 
governo delle università; 
- con decreto rettorale 18 febbraio 2010 n. 191, come deliberato nella seduta del 28 
gennaio 2010, l’architetto Luca Guido è stato nominato quale esperto designato dal senato 
degli studenti a componente del consiglio di amministrazione dell’Università Iuav di Venezia 
per il biennio 2009/2011; 
- con lettera della commissione didattica della facoltà di architettura, prof.ssa Serena 
Maffioletti è stato rilevato uno stato di degrado in alcuni spazi delle sedi dei Tolentini e S. 
Marta. Si rinvia per il dettaglio all’allegato al presente verbale (allegato 1 di pagine 1); 
- con mail in data 5 marzo 2010 i rappresentanti del senato degli studenti in senato 
accademico chiedono che la seduta del 17 marzo 2010 dell’organo in oggetto venga aperta 
al pubblico in merito agli argomenti relativi alla riorganizzazione degli spazi dell’Ateneo, con 
particolare riguardo alla sede di Palazzo Tron, come da allegato al presente verbale 
(allegato 2 di pagine 2), e l’assegnazione delle risorse per la ricerca  
 
Sui seguenti argomenti iscritti all’ordine del giorno il senato degli studenti: 
3. Attività formative autogestite dagli studenti per l’anno 2010: avvio delle procedure 
(rif. delibera n. 11 Sds/2010/Da-ai) 
delibera all’unanimità di: 
- destinare per l’anno 2010 una quota complessiva pari a € 30.000,00 per il finanziamento 
di attività formative autogestite dagli studenti; 
- avviare le procedure per l’individuazione delle proposte di attività formative autogestite 
dagli studenti; 
- stabilire che le domande dovranno essere presentate dal 26 marzo al 26 aprile 2010 
secondo le modalità stabilite nel bando di selezione; 
- mantenere quale contributo massimo da concedere a ciascuna iniziativa l’importo di € 
3.000,00; 
- designare i senatori Achille Michele Amlesu, Michelangelo Corsaro, Andrea Guardigli e 
Giulia Testori quali componenti della commissione giudicatrice di cui all’articolo 7 del 
regolamento in materia. 
4 Proposte iniziative culturali (rif. delibera n. 12 Sds/2010/Da-ai –allegati: 2) 
- dare mandato al presidente di inviare una nota alla coordinatrice del sistema bibliotecario 
e documentale di ateneo in merito alle problematiche relative alla gestione del compact 
della biblioteca Astengo; 
- approvare l’iniziativa relativa alla conferenza “Nucleare sì, nucleare no” proposta dal 
senatore Riccardo Bermani, che ne assume la responsabilità, concedendo un 
finanziamento pari a € 200,00; 
- approvare l’iniziativa relativa al workshop - laboratorio interfacoltà “Ecologie della città e 
del paesaggio per un’ecologia della ricostruzione” proposta dal senatore Riccardo Bermani, 
che ne assume la responsabilità, concedendo un finanziamento per la realizzazione della 
prima fase pari a € 900,00 e riservandosi di finanziare in una prossima seduta la fase 
successiva solo a conclusione della precedente.  
5 Relazione della componente della facoltà di design e arti in ordine alle attività 
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intraprese e iniziative del senato degli studenti a favore dell’offerta didattica (rif. 
delibera n. 13 Sds/2010/Da-ai - allegati: 1) 
prende unanimemente atto della relazione presentata dalla componente della facoltà di 
design e arti in ordine alle attività intraprese e iniziative del senato degli studenti a favore 
dell’offerta didattica della facoltà. 
6 Relazione della componente della facoltà di pianificazione del territorio in ordine 
alle attività intraprese anche in riferimento alla sede di Ca’ Tron (rif. delibera n. 14 
Sds/2010/Da-ai – allegati: 1) 
prende unanimemente atto della relazione presentata in ordine alle attività intraprese in 
riferimento alla sede di Ca’ Tron. 
7 Varie ed eventuali: 
a) Nomina di un delegato del senato degli studenti per i programmi di 
internazionalizzazione (rif. delibera n. 15 Sds/2010/Da-ai) 
delibera all’unanimità di nominare la senatrice Giuditta Rizzato quale delegato del senato 
degli studenti per i programmi di internazionalizzazione di ateneo per il biennio 2009/2011. 
b) Decadenza dal mandato di senatore dello studente Francesco Ranieri (rif. delibera 
n. 16 Sds/2010/Da-ai) 
delibera all’unanimità di dichiarare decaduto dal mandato di senatore lo studente 
Francesco Ranieri e conseguentemente di richiedere la nomina di un nuovo componente 
del senato degli studenti 
 
Sono ritirati i seguenti argomenti: 
2 Approvazione verbale della seduta del 28 gennaio 2010 
 
Il presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 13,35. 
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3. Attività formative autogestite dagli studenti per l’anno 2010: avvio delle procedure  
Il presidente informa il senato degli studenti che al fine di provvedere all’emanazione del 
bando per il finanziamento di attività formative studentesche per l’anno 2010, secondo 
quanto disposto dal “regolamento per l’attribuzione dei fondi per le attività formative 
autogestite dagli studenti” è necessario: 
- determinare la quota annua complessiva da destinare alle attività proposte dalle 
associazioni studentesche e dai gruppi di studenti dell’ateneo per l’anno 2010; 
- definire la data di scadenza per la presentazione delle domande; 
- stabilire il contributo massimo da concedere per ciascuna iniziativa; 
- designare i senatori componenti la commissione giudicatrice di cui all’articolo 7 del 
regolamento. Al riguardo il presidente precisa che la commissione, secondo quanto stabilito 
dall’articolo 7 del regolamento sopra menzionato, è composta da: 
- il presidente del senato degli studenti, o da un suo delegato, che la presiede; 
- il direttore amministrativo o da un suo delegato; 
- il responsabile amministrativo del senato degli studenti; 
- un massimo di 4 studenti designati dal senato degli studenti nel proprio ambito tenuto 
conto delle facoltà di appartenenza. 
Al riguardo il presidente ricorda che la commissione si riunisce nel periodo intercorrente tra 
la scadenza dei termini di presentazione delle domande e la successiva seduta del senato 
degli studenti e trasmette una relazione al senato degli studenti stesso in merito all’esame e 
alla valutazione delle proposte.  
Il presidente informa che per il bando dell’anno 2009 il senato degli studenti nella seduta 
del 18 febbraio 2009 ha deliberato di: 
- destinare per l’anno 2009 una quota complessiva pari a € 30.000,00 per il finanziamento 
delle attività formative autogestite; 
- avviare le procedure per l’individuazione delle proposte di attività formative autogestite 
dagli studenti; 
- stabilire che il periodo per la presentazione delle domande è dall’1 marzo all’1 aprile 2009;  
- mantenere quale contributo massimo da concedere per ciascuna iniziativa l’importo di € 
3.000,00. 
- designare quali componenti della commissione giudicatrice i senatori Martina Iridio, 
Martino Genchi, Dario Pavon, Michalis Dolapsakis. 
Il presidente ricorda infine che sono destinati al senato degli studenti € 50.000,00 come 
deliberato dal consiglio di amministrazione nella seduta del 22 dicembre 2009 in sede di 
approvazione del bilancio di previsione 2010. 
Il presidente chiede al senato degli studenti di esprimersi in merito. 
Il senato degli studenti, udita la relazione del presidente, vista la legge 19 novembre 
1990 n. 341, visto lo statuto di Iuav ed in particolare l’articolo 7, visto il regolamento 
per l’attribuzione dei fondi per le attività formative autogestite dagli studenti e 
rilevato quanto deliberato dal consiglio di amministrazione nella seduta del 22 
dicembre 2009, delibera all’unanimità di: 
- destinare per l’anno 2010 una quota complessiva pari a € 30.000,00 per il 
finanziamento di attività formative autogestite dagli studenti; 
- avviare le procedure per l’individuazione delle proposte di attività formative 
autogestite dagli studenti; 
- stabilire che le domande dovranno essere presentate dal 26 marzo al 26 aprile 2010 
secondo le modalità stabilite nel bando di selezione; 
- mantenere come contributo massimo da concedere per ciascuna iniziativa l’importo 
di € 3.000,00; 
- designare i senatori Achille Michele Amlesu, Michelangelo Corsaro, Andrea 
Guardigli e Giulia Testori quali componenti della commissione giudicatrice di cui 
all’articolo 7 del regolamento in materia. 
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4 Proposte iniziative culturali: 
Il presidente comunica che sono pervenute le seguenti proposte di iniziative culturali, 
presentate dal senatore Riccardo Bermani, che sottopone all’approvazione del senato degli 
studenti. 
- conferenza dal titolo “Nucleare sì, nucleare no”; 
- workshop - laboratorio interfacoltà “Ecologie della città e del paesaggio per un’ecologia 
della ricostruzione”. 
Il presidente invita il senatore Riccardo Bermani ad illustrare le iniziative. 
L’iniziativa relativa alla conferenza “Nucleare sì, nucleare no” come da allegato alla 
presente delibera (allegato 1 di pagine 1) si svolgerà presso la sede di Ca’ Tron il 29 
aprile 2010 con lo scopo di discutere in merito alle prospettive del nucleare in Italia 
partendo dall’analisi del libro “Il nucleare impossibile” a cura di Virginio Bettini e Giorgio 
Nebbia. A tale proposito si chiede un contributo di € 200,00 come rimborso spese per gli 
ospiti partecipanti. 
Il senatore conclude presentando l’iniziativa relativa al workshop - laboratorio interfacoltà 
“Ecologie della città e del paesaggio per un’ecologia della ricostruzione”. Il progetto, 
allegato alla presente delibera (allegato 2 di pagine 6), ha lo scopo di creare un laboratorio 
dove vengono creati percorsi di ecologia della pianificazione, del design, del restauro e 
dell’architettura al fine di offrire metodi, idee e spunti progettuali per le zone dell’Abruzzo 
colpite dal sisma. La prima fase consiste in una serie di tre seminari tenuti da docenti 
esterni per la cui realizzazione si chiede un finanziamento di € 900,00. La seconda fase 
prevede un viaggio in Abruzzo della durata di tre giorni per un gruppo di 20 studenti e il 
finanziamento richiesto è pari a € 2.800,00. 
Il presidente ricorda inoltre al senato degli studenti nella seduta del 28 gennaio 2010 era 
stata rinviata ad una seduta successiva la richiesta di finanziamento per l’acquisto di 
abbonamenti a riviste e quotidiani locali e nazionali per la facoltà di pianificazione del 
territorio per un supplemento di istruttoria. 
A tale proposito interviene il senatore Riccardo Bermani il quale sottolinea l’importanza al 
senato dell’iniziativa sopramenzionata per la facoltà di pianificazione e come tali materiali 
svolgano un ruolo fondamentale nello studio dei processi politico-urbanistici del territorio 
con la finalità di avviare la creazione di un archivio storico degli articoli inerenti le tematiche 
architettonico-urbanistiche.Come per il materiale bibliografico anche in questo caso la 
proposta è quella di collocare i quotidiani nell’aula A3 di Ca’ Tron organizzando la 
distribuzione mediante una forma di autogestione da parte degli studenti. 
In merito a ciò comunica che a seguito di colloquio intercorso con la dott.ssa Laura 
Casagrande, coordinatrice del sistema bibliotecario e documentale di ateneo, non è 
contemplata la possibilità di stanziare dei fondi per l’acquisto di quotidiani né di poter 
utilizzare l’aula A3 della sede di Ca’ Tron come luogo dedicato alla consultazione. A tale 
proposito rileva come il trasloco della biblioteca Astengo all’interno di quella dei Tolentini 
comporti tempi di attesa molto lunghi per quanto riguarda la consultazione e di come il 
prestito sia concesso solo per i testi che siano presenti in duplice copia. In merito a ciò si 
rende necessario contenere i tempi di attesa e rendere più veloce l’accesso al prelievo. 
Il presidente riprende la parola e chiede al senato di esprimersi in merito. 
Il senato degli studenti, udita la relazione del presidente e viste le proposte e i budget 
presentati delibera all’unanimità di: 
- dare mandato al presidente di inviare una nota alla coordinatrice del sistema 
bibliotecario e documentale di ateneo in merito alle problematiche relative alla 
gestione del compact della biblioteca dei Tolentini ora utilizzato dalla biblioteca 
Astengo; 
- approvare l’iniziativa relativa alla conferenza “Nucleare sì, nucleare no” proposta 
dal senatore Riccardo Bermani, che ne assume la responsabilità, concedendo un 
finanziamento pari a € 200,00; 
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- approvare l’iniziativa relativa al workshop - laboratorio interfacoltà “Ecologie della 
città e del paesaggio per un’ecologia della ricostruzione”proposta dal senatore 
Riccardo Bermani, che ne assume la responsabilità, concedendo un finanziamento 
per la realizzazione della prima fase pari a € 900,00 riservandosi, in una prossima 
seduta, di finanziare la fase successiva solo a conclusione della precedente. 
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NUCLEARE SI,  NUCLEARE NO  
ATTIVITA’ CULTURALE: conferenza/dibattito. 

Ne discutiamo con: 
Virginio Bettini 
Docente di Analisi e Valutazione Ambientale presso l’Università IUAV di 
Venezia 
  
Carlo Stagnaro 
Ricercatore Istituto Bruno Leoni di Torino 
 

periodo: 29 Aprile 2010 

Finanziamento richiesto per rimborso spese ospite partecipante: 200 
euro 

Discutono sulle prospettive del nucleare in Italia a partire dal libro a 
cura di Virginio Bettini e Giorgio Nebbia Il Nucleare Impossibile  (Utet 
Torino, 2009). 
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5 Relazione della componente della facoltà di design e arti in ordine alle attività 
intraprese e iniziative del senato degli studenti a favore dell’offerta didattica 
Il presidente informa il senato degli studenti che sono pervenute le seguenti proposte da 
parte dei senatori Achille Michele Amlesu e Leonardo Cabiddu in merito alla facoltà di 
design e arti: 
- il senatore Achille Michele Amlesu fa presente come alcuni studenti del corso di laurea 
triennale in Arti Visive e dello Spettacolo lamentino la soppressione di alcuni corsi di 
materie filosofiche. Il corso di Filosofia teoretica del prof. Agamben e il corso di Filosofia 
delle arti del prof. Rella sono terminati rispettivamente con gli anni accademici 2007/2008 e 
2008/2009 e non sono stati riproposti né sostituiti con altri similari. Alla luce di questo si 
chiede la riattivazione del corso di Filosofia teoretica e nel contempo se sussiste, tra il 
corpo docente dell’Università Iuav, la possibilità che qualche professore possa permettere 
una continuità didattica con i corsi di studio in oggetto soppressi dalla facoltà. 
Si comunica altresì che dal 30 aprile al 30 maggio 2010 presso il Centro Candiani di Mestre 
si terrà la mostra, “Faccia a faccia“, curata dal prof. Guido Guidi in cui saranno esposte una 
selezione delle migliori fotografie eseguite da oltre 100 studenti Iuav che hanno partecipato 
al laboratorio di fotografia dell’anno accademico precedente. Il catalogo collegato alla 
mostra non sarà in vendita ma verrà inviato alle maggiori istituzioni e a personaggi di rilievo 
nel campo della fotografi, in Europa e in America, grazie ai contatti diretti che il prof. Guidi 
ha stretto in più di trent’anni di attività. Alla luce di questo si potrebbe auspicare la 
possibilità di collaborare alla realizzazione del catalogo della mostra per il quale il prof. 
Sonnoli ha dato la sua disponibilità a curare la grafica e l’impaginazione 
- il senatore Leonardo Cabiddu evidenzia come l’attuale situazione economica e i relativi 
provvedimenti in merito all’assetto didattico della facoltà di design e arti, in particolare dei 
corsi di studio claves e clasav, come da allegato alla presente delibera (allegato 1 di pagine 
7) non godendo di finanziamenti esterni generi preoccupazione da parte degli studenti. A 
questo proposito richiede che la prossima seduta del senato accademico, fissata per il 17 
marzo 2010, possa essere aperta anche agli studenti della facoltà in oggetto. 
Unitamente a ciò propone anche una modifica al manifesto degli studi della facoltà di 
design e arti al fine di assicurare un aumento del numero degli appelli d’esame rispetto alla 
programmazione attuale. 
Il presidente chiede al senato di esprimersi in merito. 
Il senato degli studenti, udita la relazione del presidente e dei senatori Achille 
Michele Amlesu e Leonardo Cabiddu, prende unanimemente atto della relazione 
presentata dalla componente della facoltà di design e arti in ordine alle attività 
intraprese e iniziative del senato degli studenti a favore dell’offerta didattica della 
facoltà. 
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6 Relazione della componente della facoltà di pianificazione del territorio in ordine 
alle attività intraprese anche in riferimento alla sede di Cà Tron 
Il presidente informa il senato degli studenti che sono pervenute le seguenti proposte da 
parte del senatore Riccardo Bermani in merito al futuro della sede di Ca’ Tron e della sua 
biblioteca. Alla luce di questo il senatore fa presente che il trasferimento della biblioteca da 
palazzo Tron alla sede dei Tolentini comporta già da molto tempo un forte disagio da parte 
degli studenti che si vedono costretti a non potere più disporre di uno spazio di 
consultazione veloce, funzionale e comodo come era precedentemente, e senza che tale 
spostamento possa essere imputato a problemi di staticità del palazzo. Il senatore fa 
presente che a seguito di informazioni raccolte il trasferimento della biblioteca è da 
imputarsi a problemi legati alla messa in sicurezza del palazzo mediante un adeguamento 
della struttura a specifiche indicazioni, come richiesto dai VV.F., e non ad altre cause legate 
alla staticità come appurato dalle positive prove di carico effettuate nella tarda primavera 
del 2009 in presenza del prof. Stefano Boato. La richiesta degli studenti è quella di potere 
contare in una legittima possibilità di accesso ai materiali della biblioteca e di poterlo fare 
all’interno di spazi sicuri e provvisti di impianti di sicurezza come previsto da normativa di 
legge. 
Precisa altresì che, come evidenziato nella seduta del consiglio della facoltà di 
pianificazione del territorio in data 10 febbraio 2010, come da allegato alla presente 
delibera (allegato 1 di pagine 2), viene preso atto che palazzo Tron è stato 
provvisoriamente de-classificato ai fini della normativa sulla prevenzione incendi e in base a 
ciò la capienza massima consentita è attualmente limitata a 100 persone. A tale riguardo si 
evidenzia che tale limitazione pregiudica gravemente la funzionalità della facoltà, 
soprattutto per quanto riguarda la necessità di garantire un ambiente unitario per le attività 
di formazione e ricerca, condizione indispensabile per la vita di una comunità scientifica. In 
ogni caso si ritiene che palazzo Tron debba rimanere patrimonio dell’Ateno e che sia 
mantenuta la sua destinazione ad attività didattiche e di ricerca, quale componente 
rilevante ed essenziale del rapporto tra l’Ateneo stesso e la città di Venezia. Nella 
predisposizione di soluzioni immediate e temporanee relative ad una diversa collocazione 
delle attività didattiche si chiede che: 
- vengano garantiti il funzionamento, l’uso e la disponibilità degli spazi che permettano uno 
svolgimento soddisfacente dell’attività della facoltà di pianificazione senza sconvolgerne la 
funzionalità e pregiudicarne le prospettive della futura offerta didattica e di ricerca dell’area 
disciplinare 
- l’agevole accessibilità al materiale documentale e bibliografico, di cui gli appartenenti alla 
facoltà fanno ampio e continuativo uso 
- vengano accertate le responsabilità politiche e amministrative delle mancate e/o errate 
decisioni, omissioni ed inadeguatezze relativamente alla mancata e insufficiente 
manutenzione ordinaria e straordinaria dell’immobile unitamente al mancato rispetto degli 
impegni di adeguamento alle norme e al funzionamenti degli impianti di sicurezza come 
rilevato dal verbale dei VV.F. 
Il senato degli studenti, udita la relazione del presidente e del senatore Riccardo 
Bermani, prende unanimemente atto della relazione presentata in ordine alle attività 
intraprese in riferimento alla sede di Ca’ Tron. 
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7 Varie ed eventuali: 
a) Nomina di un delegato del senato degli studenti per i programmi di 
internazionalizzazione di ateneo per il biennio 2009/2011 
Il presidente comunica al senato che si rende necessaria la nomina di un delegato del 
senato degli studenti per i programmi di internazionalizzazione di ateneo per il biennio 
2009/2011 e a tale proposito invita i senatori a manifestare la loro eventuale disponibilità. 
Il presidente, non essendoci alcuna candidatura, propone che sia nominata la senatrice 
Giuditta Rizzato in considerazione della esperienza precedentemente maturata in materia. 
Il presidente chiede al senato di esprimersi in merito. 
Il senato degli studenti, udita la relazione del presidente, delibera all’unanimità di 
nominare la senatrice Giuditta Rizzato quale delegato del senato degli studenti per i 
programmi di internazionalizzazione di ateneo per il biennio 2009/2011. 
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7 Varie ed eventuali: 
b) decadenza dal mandato di senatore dello studente Francesco Ranieri 
Il presidente informa il senato che sulla base delle verifiche effettuate dagli uffici competenti 
lo studente Francesco Ranieri risulta assente a più di tre sedute consecutive del senato 
degli studenti senza giustificazione e pertanto decade dal mandato ai sensi dell’articolo 30 
comma 2 dello statuto di Iuav. A tale riguardo precisa che si renderà necessaria la nomina 
di un sostituto come stabilito dall’articolo 16 comma 6 del regolamento generale di ateneo 
di Iuav. 
Il presidente chiede al senato di esprimersi in merito. 
Il senato degli studenti, udita la relazione del presidente, visto lo statuto di Iuav, in 
particolare l’articolo 30 comma 2, e il regolamento generale di ateneo, in particolare 
l’articolo 16 comma 6, delibera all’unanimità di dichiarare decaduto dal mandato di 
senatore lo studente Francesco Ranieri e conseguentemente di richiedere la nomina 
di un nuovo componente del senato degli studenti. 
 
 


